



Montevideo, 03 de mayo de 2010.

Estimados docentes:

ASUNTO: Criterios de evaluación de los LLOA.

En adjunto les hacemos llegar los criterios y el proceso de evaluación de los Llamados a Oportunidades de Ascenso (LLOA) que la Comisión Académica Central de Carrera Docente utilizó en el llamado 2009, en el entendido que, tal como lo afirma la Comisión, todos los aspirantes merecen conocer el procedimiento y los criterios empleados para la evaluación de sus presentaciones.

Quisiera informarles que, teniendo en cuenta sus inquietudes, se solicitó a la Comisión propuestas para mejorar el sistema de llamados.

Dr. Gregory Randall
Pro Rector de Investigación